

Elección movilizó a venezolanos en calles penquistas

Cientos de ciudadanos de ese país se expresaron en torno al proceso que se desarrolló en su nación.

Manuel Muñoz González
 manuel.munoz@estrellaconce.cl



PANORAMA A LAS 19 HORAS DE AYER EN COLO COLO Y VÍCTOR LAMAS.

“Ver a gente en las calles demuestra lo importante de esta elección para el pueblo venezolano”.

Lucas Serrano,
 analista político.

co de “concentración”.

“Es un día histórico para Venezuela, y pese a que estamos lejos, nos reunimos para hacernos presente a la distancia, es una oportunidad única para el

pueblo venezolano y esperamos que lo que venga sea lo mejor para nuestro país. Yo no pude votar, pero aún así estoy atento a lo que decida nuestro pueblo”, expresó horas antes de conocerse el resultado, Sergio Balaguera, residente en Concepción hace cuatro años.

“Para nosotros es un momento histórico, quisiera estar en mi país para poder votar, porque Venezuela necesita un cambio y es lo que el pueblo ahora va a decidir”, agregó Carlos Hernández, residente y oriundo de Caracas.

“En Conce se coordinó esta actividad en el Parque Ecuador, con una ca-



FOTOS: AGENCIA UNO

COMUNIDAD DE ESE PAÍS SE REUNIÓ MASIVAMENTE EN EL PARQUE ECUADOR PARA SEGUIR LA ELECCIÓN.



UNA NUMEROSA CARAVANA VEHICULAR SE REALIZÓ AYER POR LAS CALLES CÉNTRICAS DE CONCEPCIÓN.

ravana por el centro de la ciudad y de nuevo reunidos en el parque, para saber como se vive esta situación, ojalá con el resultado que todo el pueblo espera”, contó Francia Campos desde Venezuela, pues como representante de la comunidad venezolana en Conce viajó a su país para ejercer su derecho a sufragio.

ANALISTA

Lucas Serrano, analista político de la Universidad San Sebastián (USS), ex-

presó anoche que tanto la masiva presencia de venezolanos en las calles, tanto en Conce como en distintas ciudades de Chile, “es la demostración de lo importante que es para la comunidad venezolana, no solo en Chile, sino en distintas partes del mundo, la elección que se está sosteniendo hoy (ayer). Han sido décadas del régimen de Hugo Chávez, Nicolás Maduro, y para la gente que se ha tenido que ir debido a las vicisitudes de este régimen po-

lítico, hay mucha esperanza de lo que pueda ocurrir, y también de desconfianza. Es un anhelo para muchos venezolanos que se llegue al fin del régimen de Maduro, y sus anhelos se ven puestas en este tipo de manifestaciones, pues incluso no pudiendo ser parte del proceso, quisieron estar presente de alguna forma y mandar energías a quienes están allá, tratando de convivir con esta situación”, apuntó.